

PRESSEMITTEILUNG

2. Februar 2017

Bargeld beim Bäcker holen

Kreissparkasse Ludwigsburg und Bäckerei Hofmann bieten neuen Service

Steinheim-Kleinbottwar – Die Kreissparkasse Ludwigsburg bietet ihren Kunden in Kleinbottwar in Zusammenarbeit mit der örtlichen Bäckerei Hofmann ab dem 2. Februar 2017 einen neuen Bargeldservice an. Bei einem Einkauf bei Bäcker Hofmann und Zahlung mit der Sparkassen-Card kann der Kunde bis zu 200 Euro Bargeld mitnehmen, ohne dass dafür zusätzliche Kosten entstehen.

„Um die Bargeldversorgung vor Ort sicherzustellen, bieten wir unseren Kunden diese attraktive Möglichkeit, ohne großen Aufwand an Bargeld zu kommen“, sagte Dieter Wizemann, Vorstandsmitglied der Kreissparkasse Ludwigsburg beim Startschuss der Kooperation am Donnerstag in Kleinbottwar. „Einkaufen gehen und sich gleichzeitig Bargeld besorgen – Kunden können jetzt zwei Dinge gleichzeitig erledigen“, so Wizemann.

Auch Eugen Hofmann, Inhaber und Geschäftsführer der Bäckerei Hofmann und Thomas Nytz, Regionaldirektor der Kreissparkasse in Marbach, sehen in dem neuen Angebot einen zusätzlichen Service für die Menschen in Kleinbottwar. „Beim Einkauf ist bargeldloses Bezahlen zeitgemäß, komfortabel und sicher. Wenn der Kunde darüber hinaus vor Ort bei Bäcker Hofmann auf Wunsch noch Bargeld erhält, ist das eine prima Lösung und gelebter Dienst am Kunden“, erklärte Nytz. „Gerne biete ich diesen Service an. Die Idee ist naheliegend, einfach und praktisch und wird meine Kunden überzeugen“, ergänzte Hofmann.

Darüber hinaus, so Nytz, stünde den Kunden der Kreissparkasse bis Ende 2017 der Geldausgabeautomat vor Ort zur Verfügung. Ab sofort hätten diese zudem die Möglichkeit, sich kostenlos Bargeld nach Hause bringen zu lassen – mit dem Bargeldbringservice der Kreissparkasse. „Auch damit tragen wir den Bedürfnissen der Kunden vor Ort Rechnung.“

Für die Kreissparkasse sei die neue Bargeldversorgung in Zusammenarbeit mit der Bäckerei Hofmann nach dem Pilotprojekt in Marbach-Rielingshausen mit dem euli-Markt, der zweite Standort im Landkreis Ludwigsburg, an dem dieses richtungsweisende Modell zur Anwendung kommt, so Nytz.